

Europa-Debatte mit Schülern

DESSAU/MZ - Arne Lietz, Mitglied des Europäischen Parlaments diskutiert am Dienstag, 8. Mai, von 14 bis 15 Uhr mit Schülern der Europaschule „Walter Gropius Gymnasium“ zum Thema „Es ist Dein Europa“. Interessierte sind zum Mitdiskutieren willkommen.

Anlass ist die Europawoche. Ebenfalls zu Gast ist Carola Lakotta-Just, Vorsitzende des Landesvereins der Europaschulen. Europaschulen wurden in Deutschland ab 1991 eingeführt. In Dessau wurde 1994 ein Europagymnasium zuerst in der Schillerstraße (heute Evangelische Grundschule) eingerichtet.